

Coyhaique.- Un total de 16 niños y niñas de todo el país luego de ganar el concurso Haz que Despeguen de Fundación Educacional Oportunidad, fueron premiados por su buena asistencia a clases, con un viaje al Centro Espacial Kennedy de la NASA, que se realizó la semana pasada, donde conocieron el transbordador Atlantis, el jardín de cohetes y disfrutaron de simuladores espaciales y juegos de inmersión.

Maximiliano Jara, estudiante del Liceo Francisco Xavier Butiñá de Coyhaique, fue el ganador de la región de Aysén y viajó acompañado de su madre. Junto a sus apoderados, las niñas y niños recorrieron las instalaciones del centro ubicado en Orlando (Florida) donde uno de los principales atractivos es la exhibición del transbordador espacial Atlantis que incluye simuladores interactivos y una completa experiencia relacionada a su historia.

Moira Molina, mamá de Maximiliano Jara, ganador del concurso Haz que Despeguen en la región de Aysén, señaló: “la experiencia fue realmente enriquecedora para nosotros, ya que pudimos vivir algo totalmente diferente. Haber tenido la oportunidad de conocer la NASA donde pudimos ver cosas maravillosas y aprender de las estrellas, cohetes, constelaciones, transbordadores fue algo simplemente maravilloso. En este lugar mi hijo pudo disfrutar y vivir una experiencia de otro nivel”.

Y agregó “la educación preescolar es súper importante para las niñas y niños, ya que es el inicio de su desarrollo cognitivo. También es fundamental que asistan a clases porque

Niño de Coyhaique vive experiencia inolvidable al visitar la NASA



y a la escuela, sueñen en grande. Esta etapa de la vida deja una huella significativa en la trayectoria educativa de cada niña y niño y, como fundación, nuestro objetivo es asegurar que este impacto sea lo más positivo posible”.

El viaje a Estados Unidos incluyó, también, la posibilidad de visitar el parque temático Sea World en el que las niñas, niños y sus familias apreciaron los espectáculos de delfines, focas y orcas que ofrece este zoológico marino, así como los distintos juegos y espacios educativos disponibles especialmente para ellos.

aprenden responsabilidad y comienzan a compartir con sus pares”.

En la visita, los párvulos recorrieron también el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos. Asimismo, participaron de juegos de inmersión y simuladores espaciales.

La jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señaló que “este viaje es una invitación para que las familias de las niñas y niños ganadores, quienes han demostrado una destacada asistencia al jardín infantil